
Hoje eu precisava de alguns itens  

cosméticos e tratamento de cabelo e fui lá 

na loja, daquele meu jeito: saia, all star 

manchado, cabelo azul e celular no sutiã…

🤓  sem falar nos óculos cheios de 

voltinhas no aro… tudo certo! Fui fazendo 

minha comprinha e  pedi para a atendente  

se tinha rímel  

                     azul e ela me ajudou a            

procurar.  

Não encontrou e  

foi perguntar 

 para sua supervisora.  Só escutei umas 

gargalhadas… 😶  achei estranho, pois foi 

mais escandaloso que minha escolha de 

carcaça… Fiquei pensando se tinha alguma 

coisa a ver comigo ou não…  

enfim, fui até o outro corredor e só vi as  

                      duas rindo e eu                    

perguntei o que foi,  

e elas não quiseram  

responder… 

Bem chato…. 🤔  

Ou coincidência?

Minhas impressões sobre o que 
ouço dos outros sobre mim 

precisam ser mais fracas do que 
aquilo que eu sei de mim mesma.

base, direto da terra, pendendo para fora 
do  vaso!  Não  conhecia  e  me  encantei, 
tirei fotos para lembrar.
E  hoje,  depois  do  ocorrido  na  loja, 
lembrei  da  orquídea,  fora  do  jeito 
“normal"  que  vejo  ou  pouco  do  que 
conheço sobre orquídeas… 
Não sou  do  tipo  que  quer  ditar  moda, 
mas  tenho  um  estilo  fora  do  padrão, 

desde que me conheço por gente… 🤪
Tomo  a  liberdade  de  florescer,  quer 
dentro ou fora do padrão. Não importa 
como  sou  cobrada,  importa  saber  de 
minhas essências e florescer!
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Fui  no  Ceagesp  no 
sábado passado e lá 
vi  estas  orquídeas 
maravilhosamente 
flor ida s ,  com  o 
detalhe  marcante 
das flores saírem da 

O que sei de mim 
mesma me dá a 

liberdade de 
florescer na 

abundância do que 
recebi de Deus!

Tem um livro bem antigo, que li já faz algum tempo, 
mas o título, que por si só, já passa uma mensagem, e 
eu  nunca  esqueci:  “Floresça  Onde  Você  Está 
Plantado”.  Não lembro  mais  o  autor  mas,   aborda 
exatamente isto: Ser o que se é chamado a ser, sem 
buscar maiores explicações da vida, das pessoas, das 
circunstâncias,  apenas  ser  e  querer  ser  cada  vez 
melhor.  O que já se profetizava sobre Jesus? Isaias 61.

A minha  lição  de  hoje,  mais  uma vez  reforça  isto: 
sempre  haverá  quem  aprova  ou  não,  ou  quem 
enaltece ou ridiculariza o que você faz, mas a certeza 
do foco do que se está buscando realizar, vai desviar 
qualquer   influência  negativa  daqueles  que  não 
calçam os teus sapatos! 

Cada um tem um caminho a seguir, cada um tem uma 

missão  a  cumprir.  É 
preciso  ir  com  fé  e 
coragem,   porque  o 
resultado só veremos 
no Amanhã!

I Timóteo 4:12-13            ☜                                             

"seja um exemplo"

https://www.bibliaonline.com.br/acf/is/61
http://www.apple.com/br

